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Hallo Leute, mal kurz was zu meiner Finasterid-Historie...
Habe im Juni 2007 mit der Fin-Behandlung begonnen (täglich 1,25 mg). Bezogen habe ich das
Finasterid zunächst über das Internet und dann über eine befreundete Ärztin, die mir die
Tabletten als Generikum aus der Apotheke mitgebracht hat. Erfolge gab es keine, weiter viele
ausgefallene Haare und vor allem starker Juckreiz (als typisch AGA). Vor einem halben Jahr war
ich in Portugal im Urlaub und habe mir dort rezeptfrei in einer Apotheke original Proscar besorgt.
Gleichzeitig habe ich die Fin-Dosis auf 2,5 mg erhöht und zusätzlich noch mit Dutasterid
begonnen. 
Mittlerweile hat sich der Haarausfall deutlich reduziert und auch das AGA-typische Jucken ist seit
längerer Zeit nicht mehr aufgetaucht. Vielleicht ist es auch nur eine vorübergehende Phase
vor dem nächsten AGA-Sturm, aber momentan ist erstmal Ruhe.
Jedenfalls habe ich nun mehrere Theorien:

1. Die Fin-Generika waren gefälscht oder haben nicht gewirkt
2. Fin hat einfach 1 Jahr gebraucht um zu wirken
3. Die Fin-Erhöhung ist für den Erfolg verantwortlich
4. Dutasterid ist für den Erfolg verantwortlich

Woran könnte es nun liegen?

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3737
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13624&goto=145467#msg_145467
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=145467
https://www.alopezie.de/fud/index.php

